



Jetzt anmelden für „Klasse! Wir singen“ in der Metropolregion Stuttgart

Es ist soweit: Nach den großen Erfolgen in Niedersachsen (2011), Berlin (2012) und Westfalen (2013) mit über 230.000 Schulkindern kommt das Projekt „Klasse! Wir singen“ vom 5.-6. Juli 2014 in die Metropolregion Stuttgart (Stuttgart, Landkreise Ludwigsburg, Böblingen, Esslingen, Göppingen und Rems-Murr-Kreis). Lehrkräfte können ihre Klassen vom 1.9.13 bis zum 11.4.14 unter www.klasse-wir-singen.de für das Projekt anmelden. Bei frühzeitiger Anmeldung können sich die Lehrkräfte den Termin des Liederfestes aussuchen.

Das Projekt

„Klasse! Wir singen“ ist eine Aktion, die das Singen von Kindern in Schule, Freizeit und Familie dauerhaft und nachhaltig fördert. Durch die Teilnahme im Chor an einem großen Abschlussliederfest in der Porsche-Arena in Stuttgart mit tausenden anderen Kindern erfahren die Schulkinder der Klassenstufen 1-7 einen enormen Motivations- und Selbstvertrauensschub. Die pädagogische Singaktion geht auf die Initiative des engagierten und erfahrenen Braunschweiger Domkantors Gerd-Peter Münden zurück.

Das Konzept des Projektes ist einfach, aber durchdacht: Lehrkräfte melden ihre Klassen der Stufen 1-7 an und üben sechs Wochen lang vor ihrem Liederfest gemeinsam im Unterricht einen abwechslungsreichen Liederkanon ein. Dazu erhalten die Lehrer unterstützende Materialien und die Möglichkeit, an Informationsveranstaltungen sowie Schulungsangeboten kostenfrei teilzunehmen (Termine auf der Internetseite). Die vielfältige Thematik des Liederrepertoires (Spaßlieder, Fremdsprachlichkeit, Umwelt, Integration, Volksliedgut) bereitet den Kindern große Freude und stellt die ganze Bandbreite unseres Kulturguts dar.

Die Teilnahmegebühr beträgt acht Euro. Dafür bekommt jedes Kind das Unterrichtsmaterial (CD, Liederbuch) sowie ein T-Shirt mit „Klasse! Wir singen“-Logo. Für Kinder, deren Eltern ALG II beziehen, für Kinder aus Familien mit vier oder mehr Kindern und für Kinder mit erhöhtem Förderbedarf zahlen die Sponsoren Rossmann und Procter & Gamble die Teilnahmegebühr.

Unterstützer

Es ist uns eine besondere Ehre, dass Bundespräsident Joachim Gauck entschieden hat, unsere Aktion zum Fördergegenstand seines Benefizkonzertes 2013 in Lübeck zu machen, da sie nachweislich alle Bevölkerungsschichten erreicht und Inklusion erlebbar macht. Wir freuen uns außerdem sehr, dass Oberbürgermeister Fritz Kuhn die Schirmherrschaft für das Projekt in der Metropolregion Stuttgart übernommen hat. Künstlerische Botschafter sind Rudolf Schenker, Chef der Rockband „Scorpions“, und die Gruppe „Wise Guys“.

Schulfonds

Durch die großzügige Bereitschaft der Sponsoren Rossmann und Procter & Gamble konnte zusätzlich der „Klasse! Wir singen“-Schulfonds aufgelegt werden, bei dem 100.000 EUR für die Unterstützung des Singens in Schulen durch Noten, Instrumente, Stimmbildung im Schulchor etc. bereitstehen. Unkomplizierte Bewerbungen sind – unabhängig von einer Teilnahme an dem Projekt – bis zum 31.12.13 über www.klasse-wir-singen.de möglich.

Termine

SAARBRÜCKEN / Saarlandhalle: 22.-23.03.2014

KÖLN / LANXESS arena: 14.-15.06.2014

OBERHAUSEN / König-Pilsener-ARENA: 29.-30.03.2014

HAMBURG / O2 World: 28.-29.06.2014

DÜSSELDORF / ISS DOME: 17.-18.05.2014

STUTTGART / Porsche-Arena: 05.-06.07.2014

Projektbüro

„Klasse! Wir singen“
Gunzelinstraße 29 c, 31224 Peine
Tel. 05171 / 540 29 -61 o. -62, Fax: 05171 / 540 59 38
info@klasse-wir-singen.de

Stephanie Wichert

Pressemitarbeiterin „Klasse! Wir singen“
Tel.: 0231 / 7978076, Fax: 0231 / 7948521, Mobil: 0176 / 96114393
stephanie.wichert@klasse-wir-singen.de